



Die erfolgreiche Celler Betriebssportmannschaft von Baker Hughes.

Foto: privat

Sieg beim Fußball-Endrundenturnier in Braunschweig

BSG Baker Hughes wurde neuer Betriebssport-Landesmeister

CELLE. Der Celler Betriebssport hat wieder einen Landesmeister: Die Betriebssportgemeinschaft Baker Hughes konnte das diesjährigen Endspieltturnier in Braunschweig für sich entscheiden.

Der BSV Braunschweig hat die diesjährige Landesmeisterschaft im Fußball organisiert und wurde dabei unterstützt vom Vorsitzenden des Landesverbandes, dem Celler Keith Willers. Zehn Mannschaften aus vier verschiedenen Bezirken des Landesbetriebssportverbandes waren der Einla-

derung gefolgt, davon fünf vom ausrichtenden Verband Braunschweig. Gespielt wurde in zwei Vorrunden-Gruppen.

Die Celler Fahnen waren dabei auch noch durch die BSG Itag vertreten, die jedoch nicht über die Vorrunde hinaus kam. Weiter kam die BSG Baker Hughes, die in der anderen

Vorrundengruppe Zweiter wurde und die sich dann auch in der K.O.-Zwischenrunde mit den Betriebsteams von Bley, Frachtrasch 68 und Hochbaumamt Braunschweig durchsetzen konnte. Das Halbfinale war das vorweggenommene Endspiel: Die beiden spielstärksten Mannschaften Bley und Baker Hughes trafen aufeinander. Nach regulärer Spielzeit stand es 0:0, so dass das Neunmeter-Schießen entscheiden musste. Hier hatten die Kicker von Ba-

ker Hughes die besseren Nerven, verwandelten alle fünf Neunmeter und gewannen mit 5:4.

Im Endspiel traten die Celler auf Frachtrasch 68, die im zweiten Halbfinale das Team von Braunschweiger Hochbaumamt mit 1:0 geschlagen hatten. Im Gruppenspiel der Vorrunde hatte die BSG Baker Hughes sich noch mit 0:2 geschlagen geben müssen, doch diesmal gewann sie mit 4:3 und holte den Landesmeistertitel 2012.